

Winterpause | Technikfasten

Liebe Blogleserin, Lieber Blogleser,
vielen Dank für Ihre Lesetreue.

Es erfreut mich ungemein, dass Sie meine Texte lesen und | oder hören.

Nun steht bei mir die Winterpause an und damit auch gleichzeitig ein "Technikfasten".

Der nächste Blogbeitrag erscheint daher am:

Freitag, 17. Januar 2025.

Ich grüße Sie herzlich - verbunden mit den besten Wünschen für eine besinnliche Weihnacht und einen guten Start in das neue Jahr.

"Liebe ist die Antwort"

Deva Dagmar Keßlau | Dortmund

Heilpraktikerin | Mediale Mentorin

mensch-individuell.de

[Impressum](#)

[Datenschutzerklärung](#)

Wichtiger Hinweis:

Alle meine Blogartikel dienen der Information, der Aufklärung, der Wissensvermittlung. Sie sind nicht geeignet um Selbstbehandlungen oder Selbstdiagnosen durchzuführen oder Behandlungen oder Diagnosen bei anderen Menschen vorzunehmen. Meine Blogbeiträge ersetzen auch nicht eine ärztliche, heilpraktische oder anderweitige therapeutische Beratung, Begleitung oder Behandlung.